

Aus aller Welt

Ein Eilzug entgleist. Die Reichsbahndirektion Ludwigshafen teilt mit: Am Sonntag ist der Eilzug 106 bei der Ausfahrt im Bahnhof Ludwigshafen-Mündenheim bei der Überleitung von Gleis 1 nach Gleis 3 mit der Lokomotive und sämtlichen Wagen (Packwagen und zwei Personenwagen) entgleist. Die Lokomotive und die folgenden zwei Personenwagen sind umgestürzt. Vier Reisende und der Helfer wurden leicht verletzt. Die Ursache des Unfalls ist noch nicht geklärt. Das Gleis und die Sicherheitstechnischen Anlagen waren in Ordnung.

Schwerer Verkehrsunfall. Am Sonntag ereignete sich in der Bramfelder Straße in Hamburg ein schwerer Verkehrsunfall. Ein Personenkraftwagen geriet in voller Fahrt auf den Bürgersteig, über schwang sich und streifte gegen die Hauswand. Der Fahrer des Wagens, der stark betrunken gewesen sein soll, wurde erheblich verletzt. Die drei Insassen erlitten leichtere Verletzungen. Dem Fahrer wurde sofort der Führerschein entzogen.

ursa^ct hatt^en. Der schuldige Fahrer, der zwanzigj^ahrige Erich P^löger aus Leese, treibⁱ sich anscheinend in den Waldungen bei Lemgo herum, w^hrend die beiden Wiss^halter, darunter ein Vehrling, bereits verhaftet werden konnten. Nach den beh^orlichen Feststellungen befanden sich die beiden Soldaten vorchriftsm^äig auf der rechten Strahenseite des Fußweges.

Zwei Opfer des Blitzschlages. Am Freitag schlug der Blitz in das Starkstromkabel des v. Zimmermannschen Rittergutes in Kleinlauchstädt (Kr. Merseburg), als der Maschinenmeister Möbius das Kabel heranziehen wollte, um einer Einschlaggefahr vorzubeugen. Er wurde vom Blitz getroffen und war sofort tot. — In Garsena (Saalekreis) wurde die 18 Jahre alte Tochter des Eisenbahnamtlichen Niedisch, die sich auf dem Wege zum Bahnhof Domnitz befand, vom Blitz getötet. Der Blitz war in die am Wege entlang führende Hochspannung geschlagen und aus das Mädchen übergetunnt.

Sprengstoffanschläge auf jüdische Geschäfte in Polen. Die judenfeindliche Einstellung der polnischen Bevölkerung in Oberschlesien



König Peter II. von Jugoslawien wurde gestern 13 Jahre alt oder

Der 18. Geburtstag König Peters II. wurde in ganz Jugoslawien am Sonntag überaus feierlich begangen. Den Mittelpunkt der in Belgrad stattgefundenen Feierlichkeiten bildete eine große Militärparade. Die viertausendköpfige Menschenmenge begrüßte die marschierenden Truppen mit stürmischer Begeisterung und mit Hochrufen auf den jungen König. Unser Bild zeigt den jungen König Peter II., der seine Ferien in einem Pfadfinderlager zu bringt, beim Fortschaffen von Erdmassen mit der Karte (links: König Peter II.).

rasche Vordringen des Feuers im ungeheure Erregung geraten. Die in der Nähe von Oran gelegenen Delfelder der Standart Oil Co. sind noch nicht unmittelbar bedroht, jedoch vergrößert sich die Gefahr, daß die Ölquellen in Brand geraten, ständig.

—

einem neuen Erlass verfügt, daß 1. verheirateten Erwerbslosen, die als Monatslöhner in der Landwirtschaft beschäftigt werden, für die Familie eine zusätzliche Unterstützung gewährt wird; 2. die bei der Kartoffelernte gewährten Kartoffeln für den eigenen Haushalt bei der Fürsorgeunterstützung nicht gekürzt werden

98. Dank des Reichskriegsministers für die Geburtstagsglückwünsche. Der Reichskriegsminister und Oberbefehlshaber der Wehrmacht, Generalfeldmarschall von Blomberg, hat zu einem Geburtstage so zahlreiche Glückwünsche erhalten, daß es ihm leider nicht möglich ist, alle Schreiben persönlich zu beantworten. Er bittet, seinen Dank auf diesem Wege entgegenzunehmen.



Frauen und Kinder sind die Leidtragenden des spanischen Bürgerkrieges

Selbstmörder führen in die Oder. Am frühen Morgen fuhr ein Kraftwagen in Maltzsch auf dem Wege zur Fähre in die Oder. Die Fähre befand sich gerade am anderen Ufer. Der Wagen war sofort unter dem Wasserspiegel verschwunden. Die fogleich herbeigerufene Feuerwehr konnte ihn mit großer Mühe bergen. Die beiden Insassen waren bereits tot. Bei ihnen wurde ein Abschiedsbrief gefunden, der darauf schließen lässt, dass sie freiwillig den Tod gesucht haben.

Olympia-Abf. - Stadt geht nach Rügen. Auf Anordnung von Reichsorganisationsleiter Dr. Ley wird die Berliner Olympia-Abf.-Stadt nunmehr nach Rügen übersiedeln. Sie soll in der „Schmalen Heide“ bei Binz wieder aufgebaut werden und für die nächsten zwei bis drei Jahre den beim Bau des Abf.-Seebades Mukran beschäftigten 5000 Arbeitern als Unterstand dienen.

Zwei Opfer eines Verkehrunglücks. In der Nacht zum Sonntag ereignete sich auf der Pandstraße zwischen Lemgo und Hohenhausen ein furchtbares Verkehrunglück, dem zwei Soldaten, die in Lemgo einquartiert waren und am Sonnabend an einem Erntedankfest bei Lemgo teilgenommen hatten, zum Opfer fielen. Sie wurden auf dem Heimweg von einem Personenkraftwagen angefahren. Dabei erlitt der Gefreite Kaschel aus München einen schweren Schädelbruch sowie Knochenbrüche und innere Verlebungen, denen er bereits nach kurzer Zeit erlag. Der Gefreite Küllik aus Bokum wurde mit schweren inneren Ver-

Riesiger Wald- und Steppenbrand in Argentinien. In der im Norden Argentinien gelegenen Provinz Salta wütet seit einigen Tagen ein Steppenbrand von riesigen Ausmaßen, der sich rasend schnell ausbreitet. Im Bezirk Oran stehen nicht weniger als 540 Quadratkilometer Steppe und Wald in Flammen. Zahlreiche Wohnstätten und mehrere Brücken sind zerstört. Die Bewohnerinnen und die

Unter diesem Leitwort hatte die Sächsisch-
Böhmishe Dampfschiffahrt-A.-G. in Verbin-
dung mit den zuständigen Dresdner Stellen am
Sonntagnachmittag ein Elbefest vorbereitet, das nun
alljährlich wiederholt und immer weiter aus-
gebaut werden soll. Dieses Elbefest soll zu einem
Glanzstück der Garten- und Gästestadt Dresden
werden, um würdig neben ähnlichen Veranstal-
tungen des Hintergrund des rotbeleuchteten Schlossbaus
ein wunderbares Bild boten. Am Loschwitzer
Hafen wurde ein Elsentreig vorgeführt. An
der Vogelwiese begrüßten Raketen und Kanonen-
schläge die Festschiffe. Das Feuerlöschboot in
Dresden bei wohlgelungene Übungen. Zum
Schluß des Festes veranstaltete die Dresdner
Schiffahrtsgesellschaft eine Fackelprozession, die



www.17z.com

Jungen am Rhein und anderwärts zu bestehen. So führt denn am Sonnabend eine festlich illuminierte Flotte von 14 Schiffen mit etwa 30 000 Fahrgästen elbaufwärts bis Törrigen und wieder zurück nach Dresden. In Döbeln wurde das Fest mit einem großen Raketenfeuerwerk eingeleitet. Als bald flammten auf beiden Elbsäulen Punktfeuerbeleuchtungen auf. Auf der Schlossterrasse in Pillnitz sah man märchenhafte